

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

MADRID

PRECIO DE SUSCRICION.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72.
Las suscripciones, anuncios y comunicados se admiten en la administracion, calle del Rubio, número 23, principal.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó enviándolo en metálico, libranza ó sellos del correo á la administracion, calle del Rubio, núm. 23.
Papel de la fabrica de Morata. Despacho. Caballero de Gracia, número 26. 4 escudos resma pequeña.

AÑO XXI. NÚM. 3843 DE LA NOCHE. MADRID, JUEVES 28 DE MAYO DE 1868. OFICINAS. CALLE DEL RUBIO, NÚM.

PRIMERA EDICION.

Por reales decretos que hoy publica la Gaceta, se releva del cargo de segundo cabo de la capitania general de Castilla la Vieja y gobernador militar de la provincia y plaza de Valladolid, al mariscal de campo D. Fernando de Santisteban y Traggia; y se nombra para reemplazarlo en dichos cargos al mariscal de campo tambien D. Francisco de Borja Campuzano y Warnes.

Hoy publica la Gaceta la instruccion para llevar á cabo el repartimiento y exaccion de la contribucion territorial en la isla de Cuba, conforme á lo establecido en 12 de febrero del año anterior, cuya instruccion ha sido aprobada por S. M., segun el real decreto que aparece en el mismo periódico oficial.

Por el ministerio de Hacienda continúan publicándose reales órdenes dirigidas á los centros directivos del mismo departamento para que se estudien en un breve plazo todas las reformas de que puede ser susceptible la administracion central y provincial y se propongan las economías que puedan llevarse á cabo en las dependencias de cada centro desde el próximo presupuesto, y las medidas oportunas para facilitar el despacho de los asuntos.

Hoy publica la Gaceta las reales órdenes correspondientes á la direccion del Tesoro, Asesoria general, direccion de la Deuda y de la caja de Depósitos.

Se ha dispuesto de real orden por el ministerio de Hacienda que se deroguen las partidas 706, 707, 708 y 709 del arancel vigente, redactándose en su equivalencia solamente dos partidas en la forma siguiente: 706, tejidos de lana llanos y cruzados, lisos ó labrados, en crudo, blancos ó sin teñir ó estampar, tales como alpacas, barases, cúbicas, alpeñes, ruseles, anascotes, merinetes, orleanes, pelo de cabra, reps, damascos ó otros semejantes, cualquiera que sea su denominacion, en piezas, cortes y demas formas no comprendido espresamente en otras partidas de este arancel, kilogramo, 1'670 escudo, en bandera nacional, y 2'008 en bandera extranjera; 707, dichos tejidos teñidos ó estampados, kilogramo, 2'080 escudos en bandera nacional, y 2'498 en bandera extranjera.

Se ha prorogado hasta 24 de setiembre de 1872 el plazo fijado para la construccion del ferro-carril de Ponferrada á la Coruña.

Tambien se ha prorogado hasta 26 de febrero de 1870 el plazo fijado para la construccion del ferro-carril de Palencia á Ponferrada.

Así mismo se ha prorogado hasta 23 de noviembre de 1873 el plazo fijado para la construccion del ferro-carril de Leon á Gijon.

La temperatura máxima de ayer en Madrid, fué de 32 grados y la mínima 13. En provincias subió á 28 en Sevilla y bajó á 14 en Santiago.

Ayer solo llovió en Granada.

SEGUNDA EDICION.

El jefe de la expedicion inglesa en Abisinia ha publicado una proclama felicitando á las tropas por el buen éxito de la expedicion.

Un despacho de Londres dice que el vapor *Garonne* navegando para Burdeos con carga de vinos naufragó el viernes en la noche cerca de Lands-end Cornwall. Todos los pasajeros han perecido. Al capitán y 17 marineros los salvó otro barco.

El Sr. Mackay ha resignado el encargo que le habia dado el rey de Holanda para formar gabinete. El Sr. Thorberke se ha encargado de esta mision.

El *Times* juzga en los siguientes términos la situacion respectiva de Francia y Prusia y la posibilidad de un desarme: «Sin un desarme, dice, y un desarme en grandes proporciones es imposible al emperador hacer renacer la confianza pública, imposible hacer ver la luz á esos millones de oro sepultados en el Banco de Francia, imposible comprometer los capitales en ninguna empresa en que se tenga que contar con el porvenir. Y será vanidad por parte de Francia presumir que ha de cansar á sus adversarios. Ciertamente Prusia juega tambien á los soldados de un modo muy costoso. Su presupuesto militar se ha duplicado aun cuando su poblacion no se haya aumentado mas que en un cuarto, y aunque se vanagloriase no há mucho tiempo de

tener un sobrante anual, ya se encuentra familiarizada con los déficits. Pero la estravagancia de Prusia no data de mucho tiempo. Se armó para Sadowa y hubiera desarmado al día siguiente de Sadowa. Pero las amenazas, la indecision y las denuncias de Francia, han impedido y hoy mismo impiden la vuelta de Prusia á su sistema primitivo de un pequeño ejército con grandes reservas. Cualquiera que sea quien tenga la culpa, en el pecado lleva la penitencia. Cualquiera que sea de las dos naciones la que lleve la delantera ambas corren á su propia ruina y satisfaccion, aunque débil debe ser para cada una de ellas saber que su antagonista no se encuentra en mejores condiciones que ella. Encuéntrense, pues, en la situacion de dos enemigos mortales embarcados en un buque que naufraga y que cada uno en una estremidad del barco se espian mutuamente y se preguntan si será la proa ó la popa la que primero se sepulte en las aguas y cuál será el primero en alegrarse del fatal destino de su adversario, aunque plenamente convencido de que la misma suerte esta reservada al que sobreviva.»

Hoy recibimos detalles de las fiestas que se han verificado en Berlin en obsequio de los miembros del parlamento aduanero, fiestas que tienen un carácter político muy marcado.

El día 20 los miembros del partido nacional liberal invitaron á sus colegas de Alemania del Sur á una comida en la fonda de Rusia, donde se reunieron 300 convidados.

El señor de Forkembeck, el presidente del Reichstag pronunció el primer brindis «A la patria alemana.» Después el señor de Bermingem brindó á los bávaros liberales. El Sr. Braun, de Wiesbaden, brindó por la prensa liberal alemana. El Sr. Menz, de Darmstadt, «A la supresion de la linea del Mein.» La fiesta duró hasta media noche y estuvo muy animada.

Al día siguiente los mas ricos comerciantes de Berlin dieron en el gran salon del nuevo edificio de la Bolsa un almuerzo, al cual concurrieron las dos terceras partes de los miembros del parlamento aduanero, notándose la ausencia de los separatistas mas pronunciados del Sur. En la mesa de enmedio estaban reunidos el conde de Bismarck, el príncipe de Hohenlohe, el ministro de Hacienda, los representantes en Berlin de Wurtemberg,

Baviera y Baden y los generales de Moltke, de Steinmetz y de Falkenstein.

El banquero Magnus, hermano del representante prusiano de este nombre en Méjico, brindó el primero por el rey Guillermo y los demás soberanos comprendidos en el Zollverein.

El conde de Bismarck y el príncipe de Hohenlohe pronunciaron dos discursos.

En seguida el Sr. Barth, diputado por Alemania del Sur, se levantó y pronunció las siguientes palabras: «Cada época tiene su grande hombre y Alemania, en la segunda mitad de este siglo ha encontrado el suyo. Interpretémosle como se quieran mis palabras; este hombre, á mis ojos, es el conde de Bismarck. ¡Viva el Sr. de Bismarck!»

Tantos fueron los brindis que se pronunciaron en honor del conde de Bismarck, que este apenas tenia tiempo para contestar á ellos.

A los berlineses han agradado mucho estas fiestas, pues en su opinion, reparan la insignificancia de las deliberaciones del parlamento aduanero.

El día 23 fueron los miembros de este parlamento á Kiel para visitar la escuadra y los arsenales de este puerto. Se les dió un banquete en una de las fragatas.

La comision del Cuerpo legislativo francés que debe dar dictamen sobre los presupuestos y sobre el empréstito, no varía la cifra de éste que asciende á 440 millones de francos, pero si el empleo de todo ó parte de esta suma. Tambien ha acordado importantes economías en diferentes puntos de la administracion, y se ha puesto de acuerdo con el gobierno.

El abanico inventado por doña Isabel de Parrazar, de que ayer hablamos, es de forma de caja y nada tiene que ver con el que en forma de cruz ha inventado doña María Gallegos y Martinez de la Pasqua de que tambien hemos dado cuenta. Cada una de estas inventoras ha pedido el privilegio de su invencion, que nunca puede ser tan oportuno como en la estacion presente en que son pocos los que pueden tomar el fresco sin apelar á abanicos de cualquier forma.

Un despacho de Viena del 25 de mayo dice que ha muerto el diputado Michelfeld, uno de los defensores de la libertad de conciencia. La mayor parte de los pe-

riódicos aconseja á la poblacion que asista en masa á su entierro.

La compania de zarzuela que D. Francisco Hernandez tiene organizada para Castro-Urdiales, dará unas quince funciones en Bilbao, á cuyo fin cuenta con la señorita Zamacois además del Sr. Landa, como ya hemos dicho.

La princesa Dagmar, esposa del gran duque heredero de Rusia, ha dado á luz un hijo varón.

Un tenor dotado de una voz magnífica y adornado además de un título universitario, el doctor Gunz, está abanzado en estos momentos grandes triunfos en el teatro Imperial de Viena con la ópera *Los Hugonotes*, en la que desempeña de una manera admirable la parte de Raul.

El empresario Sr. Bagier ha regalado á Nicolini como testimonio de satisfaccion una magnífica corona de plata maciza con la siguiente inscripcion: «30 abril, 1868, á Nicolini souvenir de la clóture de la saison de 1868.»

La sociedad Hilaria de Viena ha dado un brillante concierto á beneficio de un niño de Mozart. La primera parte se componia de una apoteosis de Mozart, poema lírico de Weyl, y música por el maestro de capilla Supper. La segunda parte consistia en diversos trozos de canto, ejecutados por la señorita Murska y el Sr. Adams, y en solos de instrumentos. El concierto se terminó con un baile que duró hasta el amanecer.

El maestro Batista, que há hecho representar varias óperas suyas en el teatro de Nápoles, ha terminado una nueva partitura cuyo título es *Alba de aves*.

El periódico satírico el *Mask*, que se publica en Londres, trae una caricatura que representa la competencia establecida en aquella capital entre los dos empresarios de ópera de los teatros Drury Lane y Covent Garden, Sres. de Gye y Mapleson. Dicho periódico trae un artículo sobre esto mismo con el título de «La ópera es la paz!» Verdades que hoy se hallan en Londres la Cristina Nilsson, la Patti y la Lucca, las tres estrellas del arte del canto escénico en Europa.

Sir Arquibaldo salió entonces del fondo del carruaje, montó al lado del cochero, y le dijo, deslizando un Luis en su mano:

—Veamos, hijo mio, ¿por qué decís que madama Alea lleva la desgracia consigo?

—Porque lo sé.

—¿Cómo?

—Os lo diré,—repuso el cochero que no queria mas que una ocasion de contar su historietita.—«En una época solia yo pasar la noche á la puerta del café inglés, seguro de tener viaje al despuntar el día: una mañana un caballero joven y elegante como vos, me dijo como vos tambien:

—A los Campos Eliseos, en casa de madama Alea.

—Partimos: el joven la amaba, no lo dudeis, temblaba de emocion al llamar á la campanilla de la verja y hasta olvidó pagarme el viaje.

«Ocho dias despues estaba yo de nuevo á la puerta del café inglés; el mismo joven subió en mi carruaje solo que no estaba solo; otros dos caballeros le acompañaban y uno tuvo que subir como vos ahora al lado mio.

«El otro llevaba consigo un envoltorio en el que reconocí desde luego una caja de pistolas.

«Esta vez no íbamos á casa de madama Alea, sino al bosque de Bolonia donde habia ya otro carruaje y otros tres caballeros.

—Bueno,—me dije,—ya sé lo que esto es.

«Los seis personajes se internaron en el bosque, y pocos minutos despues oí dos tiros simultáneos, y en seguida trajeron muerto á mi carruaje al caballero del café inglés.

«No imaginaba yo, sin embargo, que fuera origen de su desgracia la dama de los Campos Eliseos, cuando al pasar por delante de su palacio mi caballo se cayó; esto ya me hizo reflexionar.»

—Pero no prueba gran cosa,—interrompió sir Arquibaldo.

—¡Oh!—repuso el cochero,—esa no es mas que la primera historia; aun tengo otras dos.

—Veamos.

El cochero repuso:

«Tenia costumbre de entrar en mi coche un autor dramático, un joven rolo y alegre á fé mia, que solia darme billetes de teatro para mi mujer y los chicos. Un día me nos habia hecho, est-

obsequio, fuimos al teatro de la puerta de San Martin, viendo la vista por el teatro, ¿y qué es lo que veis? A madama Alea en un palco con un caballero. El caballero parecia muy triste, mad. Alea muy alegre; en uno de los entreactos el caballero sale para dar una vuelta por el salon de fumar; de repente se arma un tumulto muy grande en el teatro; unos entran, otros salen, yo me precipito como los demas á ver lo que pasa en la sala de fumar, y veo al señor del palco [que acababa de caer victima de una apoplejia.]

—Y van dos,—dijo friamente el inglés.

«Pues no es eso todo. A mitad del día un caballero entra en mi coche en el boulevard: iba vestido como un príncipe y parecia no hablar muy bien francés. Al subir en el coche me dió tambien las señas de la casa de madama Alea, yo me niego á ir y entonces llama á un agente de la autoridad, me amenazan los dos, cede, y partimos, pero al atravesar la plaza de la Concordia, mi caballo se desboca, nos estrellamos contra un árbol de los Campos Eliseos, volcamos, y el joven que iba dentro del coche se rompe una pierna, tienen que amputársela y muere. Ya veis que tengo bastantes motivos para no ir á la casa que queréis.»

Al decir esto llegaban á los Campos Eliseos.

—Si os es igual, caballero, os dejaré aquí.

—Me es igual,—dijo el inglés.

Y echó pié á tierra.

Raimundo se habia dormido vencido sin duda por la fatiga física.

Sir Arquibaldo le despertó y le dijo:

—Baja, profeta.

Y le hizo bajar, pero Raimundo no se creia ya profeta. Su locura habia cambiado de aspecto. Raimundo se creia condenado á muerte y decia:

—Juro que soy inocente. Sin embargo, estoy pronto á marchar á la muerte, y vereis que no temo morir.

Arquibaldo le arrastró en pos de sí y mientras subia por los Campos Eliseos Raimundo no cesaba de divagar.

Asombrábase que condenado como parricida no le hubieran vendado los ojos con un velo negro.

Arquibaldo no respondia.

Llegaron así á la puerta del palacio, donde sin duda la hermosa Alea dormia aun en su alcoba perfumada.

«Era el monge que Ma-Eddin habia visto en el Líbano?»

«¿O bien alguno de aquellos judios que se encuentran en las cercanías de Roma?»

«Era un personaje real ó fantástico?»

Sir Arquibaldo no lo sabia, pero aguardó acariando siempre el extremo de su pistola.

VIII.

El anciano que se adelantaba hacia Arquibaldo, se hacia pantalla con su propia mano. Cuando estuvo á diez pasos del inglés se detuvo y dijo:

—¿Sois voz aquel que esperamos?»

—Soy Ma-Eddin, hijo de Ma-Eddin.

El anciano se inclinó casi hasta tocar la tierra.

—Maestro,—dijo,—seguidme.

La lámpara, una lámpara triangular de hierro que recordaba las de la Edad media, proyectaba bastante claridad para que sir Arquibaldo pudiera familiarizarse con el extraño sitio en que se hallaba.

La galería era larga, y no parecia abierta en linea recta.

Alta por la parte del bozo y con una bóveda de fábrica, iba bajando poco á poco su techo, y á cierta distancia seguia en linea curva.

Al cabo de unos cien pasos, sir Arquibaldo, que seguia al anciano, vió una puerta.

Una puerta baja estrecha, que parecia de gran solidez.

El anciano tomó una llave de su cintura y abrió esta puerta.

Entonces, sir Arquibaldo se encontró en el dintel de un vasto salon de aspecto mas extraño que todo lo que habia visto hasta allí.

Esta sala, de forma redonda, embovedada como un claustro, tenia las paredes blancas y cubiertas de signos pintados de encarnado.

Hubiérase dicho letras de sangre.

Todo alrededor habia una especie de alfombra, en la cual el inglés vió una docena de hombres de diferentes edades, sentados al uso oriental; todos llevaban la barba y estaban adornados con el turbante turco ó con el gorro encarnado de los druzos del Líbano; algunos tenian tambien el gorro armenio.

Todos, á la vista del anciano, se levantaron.

—Ved aquí al que aguarda nuestra raza hace cuatro siglos.

Y como él habia hecho ya, todos los presentes se inclinaron ante el que creian descendiente de Ma-Eddin.

Entonces el anciano tomó la palabra y dijo:

—Maestro, el lugar donde os encontráis ha servido de refugio á nuestra raza desde el fin de la Edad media; abierta por nuestros padres, este subterráneo no ha sido visitado nunca mas que por aquellos que han tenido fe en las promesas de Ma-Eddin.

Sir Arquibaldo se inclinó como en signo de asentimiento; pero su mirada inquieta parecia buscar en torno suyo alguna señal del tiempo prometido.

—Traéis consigo la mitad del pergamino?—dijo el anciano.

—Héla aquí,—repuso el falso Ma-Eddin.

En medio de la sala misteriosa, velase una mesa sobre la que sir Arquibaldo apercibió otra hoja igual á la que él presentaba. El anciano la acercó y pudo convencerse el inglés de que empalmaban perfectamente.

—Esto es,—dijo el anciano, y su rostro se iluminó de grata emocion.

—Maestro,—dijo,—me llamo Josue, hijo de Josuah y descendo directamente del compañero de Ma-Eddin. Los demás que aquí veis son descendientes de Izaniel su tercer compañero. Dispersos ayer por el mundo, no teniendo otros lazos entre sí que un signo misterioso, aguardaban la hora anunciada, y nosotros ni yo sabiamos en qué razon del mundo crecia, ignorante de sus destinos, la raza de Ma-Eddin; pero todos teniamos fe en la promesa escrita, y sabiamos que la luz nos vendria del Oriente.

—Del Oriente vengo en efecto,—dijo sir Arquibaldo,—y vengo á vosotros para ser iniciado en los misterios que poseéis.

—Nosotros no sabemos mas que la tradicion,—dijo el anciano.—En cuanto á los secretos de Ma-Eddin, estas dos hojas reunidas nos lo dirán.

—¿Leéis, pues, con correccion, ese escrito? ¿comprendéis esa lengua?—preguntó el falso Ma-Eddin.

—Sí,—dijo el anciano,—pero esta escritura se compone, mas que de palabras, de signos de una concepcion prodigiosa, y esta sola página dará un libro de tra-

El rector de la universidad de Atenas, Sr. Rangabé, que es al mismo tiempo un hombre político y un sabio muy distinguido, dice que está encargado por el gobierno helénico de una misión especial para el francés y que debe llegar pronto a París.

Dice la France: «Reina alguna agitación en la isla de Malta. La dominación inglesa pesa a los malteses y piensan emanciparse. Si Malta piensa algún día escapar a las manos de la Gran-Bretaña, será este un feliz acontecimiento para las potencias continentales de Europa occidental; pues si Gibraltar es la llave del Mediterráneo, Malta es el corazón.»

Los periódicos franceses confiesan que Inglaterra se muestra desinteresada en la cuestión de Abisinia, y que el Sr. Napier ha llegado a Antalo con la retaguardia de su ejército que no se lleva bolin. Ha empezado ya en aquel país la temporada de las grandes lluvias.

El príncipe heredero de Dinamarca ha llegado ayer a Londres procedente de Francfort.

El rey de Hannover va a fijar su residencia en Inglaterra.

Se asegura que el príncipe de Metternich se ha mostrado contrario a los proyectos de manifestaciones polacas durante la permanencia del príncipe Napoleón en Viena.

El Boletín internacional dice que el nuevo empréstito egipcio ha fracasado, y que el virey vendrá a París muy pronto.

El gobierno serbio está haciendo en Bohemia grandes compras de granos, caballos y equipos.

Entre los muchos establecimientos de tabac s habanos que hay en esta corte, es hoy uno de los más preferidos de los fumadores, el de la calle de Sevilla, número 43. Y no nos extraña que cuente con una numerosa y escogida clientela, teniendo como no tiene un abundante y variado surtido de todas clases de este rico y aromático fruto y a precios muy arreglados.

Se espera en Bilbao al señor obispo de la diócesis con objeto de bendecir la iglesia parroquial y basílica de Santiago de aquella villa.

Han sido elegidos por unanimidad individuos de la real academia sevillana de Buenas Letras el Sr. Corenado, director general de Instrucción pública, y el Sr. Escudero Perros, oficial del ministerio de Fomento.

Por el municipio de Cartagena se están haciendo ya algunos preparativos

para dar la mayor brillantez a la feria que se celebrará en julio en aquella ciudad.

Por el puerto de Gijón han empezado a esportarse reses vacunas para Inglaterra.

La enfermedad que padece el príncipe heredero de Bélgica es una pericarditis, es decir, una afección de membrana que envuelve el corazón. El príncipe continúa mejorando.

Ayer ha debido ser ejecutado en Londres el feniano Baratt.

Los trenes de ensayo para la travesía del Mont-Cenis ordenados por los gobiernos francés e italiano funcionan diariamente con gran regularidad y con completo éxito.

El domingo por la tarde puso fin a su existencia en Alicante, degollándose con una navaja de afeitar, D. Remigio Porcel, oficial que fué de aquella fábrica de cigarreros.

Un periódico valenciano se congratula de que se haya conferido el obispado de Oviedo al Sr. D. Benito Sanz y Forés, canónigo de aquélla capital muy apreciado por sus dotes oratorias.

Dice un diario de Valencia: «A pesar de las medidas que toma la alcaldía para evitar en lo posible la inundación de mendigos en Valencia, estos pululan por la ciudad, llegando a establecer puestos numerosos en algunos sitios. En la plaza de la Almoina contó un amigo nuestro anteayer a las diez de la mañana 12 niños de corta edad y 19 personas mayores, que en el corto trayecto que media desde el arco de la virgen hasta la catedral, llamada del Arzobispo, importunaban y acosaban a los transeúntes.»

Parece que Su Santidad ha tenido a bien acceder a lo solicitado por las provincias Vascongadas declarando día de ambos preceptos en las mismas el de su santo patrono San Ignacio de Loyola, que es el 31 de julio, día también en que se renueva el regimiento general del señorío de Vizcaya.

Muy luego se publicará oficialmente esta nueva gracia de Su Santidad.

De las noticias que tenemos de los diferentes pueblos de la provincia de Málaga productores de seda, sabemos que la cría de esta, ya en su último período, presenta buen aspecto. En ciertos puntos está enramando el gusano y principiando a hacer el capullo.

El hijo del célebre tenor Wachtel ha cantado la ópera Martha en el teatro de la Ópera de Viena con un éxito brillante.

La ópera el Barbero de Sevilla, del maestro Paisiello, ejecutada en París en el teatro Fantaisies Parisiennes, ha gustado mucho a pesar de su sabor de antaño. Lo bueno no envejece nunca.

TERCERA EDICION.

Con inmensa y brillante concurrencia tuvo efecto anoche la primera representación del célebre actor Rossi en el teatro de la calle de Jovellanos. Púsose en escena el Oteló, de Shakspeare, que fué desmenuado con su acostumbrada maestría por el artista italiano, el cual debió quedar satisfecho de los entusiastas aplausos y de las repetidas ovaciones que el público le tribuló, especialmente en los actos tercero, cuarto y quinto, los mejores de la tragedia.

El Sr. Rossi no ha perdido ninguna de las altas dotes que le distinguían cuando dos años há se dió a conocer entre nosotros; al contrario quizás ha adquirido mayor perfección en ciertos y determinados detalles.

El resto de la compañía nos ha parecido bueno, y la señora Cassalieri, encargada de la parte de Desdemona, es una inteligente e interesante actriz, que secundó muy bien a Rossi.

Creemos, pues, que a pesar de lo avanzado de la estación, la compañía italiana atraerá gran concurrencia al coliseo de la Zarzuela.

El 20 de junio fijamente se abrirá el teatro Rossini en los Campos Eliseos. El empresario es D. Luis de Otona, que ha contratado una compañía de ópera cómica italiana para darnos a conocer entre otras obras la célebre de Ricci Crispino e la Comare, que ha sido uno de los grandes triunfos de la Patti en París.

Las fiestas de los jardines estarán a cargo de la empresa propietaria de los referidos Campos Eliseos.

Dice la Epoca: «La infanta duquesa de Montpensier y su esposo han sido muy bien acogidos en Sevilla. A fines de mes irán a Sanlúcar, y más tarde a Inglaterra y Alemania.» La última parte de esta noticia no es cierta. SS. AA. RR. no piensan abandonar a España.

Leemos en la España: «Se asegura que algunos capitalistas de Madrid, de acuerdo con otros de Málaga que se encuentran accidentalmente en la corte, han formulado un proyecto de banco hipotecario que hará innecesaria por ahora la demanda de capital extranjero, difícil de obtener por otra parte al corto interés que lo puede aceptar la industria agrícola. Ignoramos hasta qué punto será exacta esta noticia.»

Con referencia al Sr. Bagier, que se ha

acercado a nuestra redacción, debemos decir que no es exacta la noticia que por informes de otras personas dimos anoche, sobre cesión de derechos y de mobiliario de aquel señor a la empresa del teatro Real.

El Sr. Bagier no ha vendido ni arrendado su mobiliario; ni puede tomar que nadie, sin su consentimiento, disponga de él ahora ni para lo futuro.

Tampoco tiene noticia fidedigna de que sin su beneplácito se haya subrogado en sus derechos de empresario persona alguna.

Del 13 al 19 de mayo han circulado por los ferro-carriles de Madrid a Zaragoza y Alicante 53140 viajeros, que han producido a la empresa 949588 rs. 99 cts. El producto total del camino en dicho período, ó sea en la semana 20 de este año, ha sido: 2.210330'33, lo que da por término medio un producto cada día de 288790'07. El aumento de la recaudación por kilómetro ha sido de 3'91 por 100.

Creese que el día 29 del próximo mes de junio, y con motivo de la festividad de San Pedro, será el que elija el Papa para determinar el día de la apertura del concilio ecuménico. Esta solemne asamblea no se reunirá hasta 1869, un año por lo menos después de la publicación de la bula de convocación.

Los generales portugueses Augusto Palmeyrin y Carlos Casimiro han sido agraciados con la gran cruz de Isabel la Católica.

Desde Roma escriben a la Iberia haber llegado unos 130 españoles a servir como voluntarios en el ejército pontificio, donde hasta ahora eran muy escasos.

El ministerio de Marina ha enviado a la esposición del Havre preciosas muestras de cáñamos en todo el procedimiento de la elaboración de esta preciosa planta en que tanto se distingue nuestro país.

Tenemos noticias seguras acerca del planteamiento del nuevo convenio de correos, celebrado últimamente entre los gobiernos de España y de Italia. Es posible que se ponga en ejecución el día 1.º del próximo julio.

La infanta Isabel y el conde de Girgenti se quedan en Roma, no solo para asistir a las fiestas de San Pedro, sino también el enlace de su hermano el conde de Caserta con su sobrina, hija del conde de Trípani.

La Enciclopedia de Derecho y Administración, importante obra de consulta que viene desde hace años publicándose el señor D. Lorenzo Arrazola con la cooperación de algunos otros inteligentes letrados, y que ha estado interrumpida por

ocupaciones políticas de los mismos, vuelve a aparecer con sus antiguos condiciones. Está ya en prensa la entrega número 11 y continuará ya sin interrupción está a cargo del Sr. D. José María Manresa.

Los premios mas altos que han correspondido a Madrid en el último sorteo han sido dos de 4 1000 escudos. El de 40000 y 10000 que se pagan en Badajoz, es casi seguro que los cobrarán los portugueses, pues sabido es que en aquella administración y la de Puenteareas se hace una gran venta de billetes para el vecino reino.

La alcaldía-corregimiento ha publicado hoy el siguiente bando, que creamos elogiara el público de Madrid:

«Aproximándose la estación en que la generalidad de los vecinos establecidos en tiendas, forman corrillos sacando sillas a las puertas de sus establecimientos con objeto de tomar el fresco por las noches, con lo cual causan infinitas molestias a los transeúntes, he acordado prohibir terminantemente esta clase de reuniones, no permitiendo colocarse en las aceras, según está prevenido en las ordenanzas municipales, y quedando sujetos al juicio de la autoridad los contraventores de esta disposición.»

Por vez primera la cámara de los Pares de Portugal se constituirá en tribunal de justicia el día 1.º de junio próximo para fallar el proceso por conspiración formado a uno de sus miembros, el conde de Peniche. El dictamen de la comisión, que firmaban el conde de Cabral, los Sres. Silva Ferraz, Carvalho, conde de Fornos, Ferrer y Laiva, dió lugar a viva discusión en la sesión celebrada por los pares el 23 de mayo, combatiendo principalmente el marqués de Niza, que, durante el proceso, el conde de Peniche quedase privado de sus funciones legislativas.

El dictamen se votó por partes: la primera autorizando el proceso por 22 votos contra 8, y la segunda suspendiéndolo en sus funciones de par por 17 contra 10. Los ministros entraban, y los pares que, como Casal Ribeiro, pertenecían al ministerio del Interior, no tomaron parte ni en la discusión ni en el voto.

Lo que mas perjudica al conde de Peniche es que dos de sus hijos, aun en estos momentos, se encuentran al frente de partidas armadas en el Norte de Portugal.

Los partidos judiciales de las provincias de Castilla empiezan a celebrar las reuniones acordadas por los diputados de las mismas.

La de Rioseco tuvo lugar el domingo último, y fué muy numerosa. En ella se acordó elevar exposiciones pidiendo la

succion. Solo dentro de tres dias podre yo ofrecer ese cuaderno a vuestros ojos.

—Y en esos tres dias... —De aqui a entonces volveréis a vuestra casa y esperaréis, hijo de Ma-Eddin, —dijo el anciano.

—Tres dias! —repuso el jóven con imbecilidad.

—¿Dónde os encontraremos? —preguntó Josué.

—En el sitio que os plazca indicarme. —No vivis en esta gran ciudad que se estiende encima de nuestras cabezas? —Sí, desde hace algunos dias.

Y despues como quien recuerda con dificultad repuso: —Hay en ella un hotel que lleva el nombre de un palacio.

—El hotel del Louvre? —dijo Josué.

—Precisamente. Allí me encontraréis dentro de tres dias.

—Está bien, —dijo el anciano; —y ahora maestro, podeis partir.

Los compañeros de Josué no habian pronunciado ni una palabra.

A un signa del anciano vinieron todos a inclinarse respetuosamente ante sir Arquibaldo; despues el anciano le tomó por la mano y le dijo: —Ven.

Sir Arquibaldo recorrió de nuevo la misma galeria y llegó hasta el pozo.

El anciano tomó en sus débiles manos la cuerda en cuyas dos estremidades habia un cubo ancho perfectamente igual, que uno subia mientras el otro bajaba. Sir Arquibaldo se colocó en el mismo que le habia servido para descender.

Despues el anciano tiró de la parte opuesta de la cuerda, haciendo subir al falso Ma-Eddin, devolviéndole desde las profundidades de la tierra a la superficie habitada por los hombres.

IX.

Cuando el cubo llegó al brocal del pozo, el falso Ma-Eddin experimentó una sensación de indefinible bienestar.

Parecia al arroyuelo que corre mucho tiempo entre profundidades subterráneas y logra por fin salir a la luz del sol.

El sol no fué, sin embargo; pero la primera claridad de alba empezaba a iluminar la triste llanura a la que habia dado su nombre San-Bionisio.

Aquel hombre reia con sonrisa estúpida, y de vez en cuando tarareaba una canción de Orfeo en los infiernos. Sir Arquibaldo se sonrió al ver en este estado a su antiguo rival Raimundo de Ma-Eddin.

Raimundo estaba loco, pero con esa locura dulce y contemplativa que se encuentra en los orientales embrutecidos por el opio.

Sir Arquibaldo le miró friamente y advirtió en él todos los síntomas que habia ya notado en su criado John.

—¿He aquí un hombre que ya no es temible! —murmuró.

—Acercóse a él Raimundo, fijó en él una mirada estúpida y no le reconoció; continuaba riendo y cantando.

El inglés le tomó por el brazo y le dijo: —¿Eh! Raimundo...

—¿Eh! ¿Quién es Raimundo? —repuso el loco.

—¿Quién ha de ser sino tú? —Te engañas, yo soy Mahoma.

—¿Qué Mahoma? —El profeta enviado por Dios para predicar la nueva ley y convertir a los incrédulos. ¿Quieres convertirte?

Sir Arquibaldo reia a su vez y con todo su corazón.

—Si tal; no quiero nada mejor que eso, pero con una condicion.

—¿Cuál? —¿Que vendrás conmigo.

—¿Adónde? —A casa de Alea.

—No la conozco.

—Es una de las mas hermosas hurles prometidas por el profeta, —repuso Arquibaldo con tono zumbón.

Y le tomó por el brazo obligándole a levantarse.

Raimundo obedeció con la docilidad de un niño.

—Venid, —dijo sir Arquibaldo. Y le arrastró fuera de aquel patio, en el que habian penetrado por una brecha del muro algunas horas antes.

El suelo estaba húmedo y resbaladizo.

Raimundo vacilaba como un hombre ebrio, y sir Arquibaldo le sostenia.

Por el camino, y siempre bajo una impresion dichosa, Raimundo decía: —Mas vale el paraíso que la tierra; el cielo es mas azul y no llueve nunca; será preciso que yo cambie todo esto.

Y volviéndose de repente a sir Arquibaldo, exclamó:

—¿Quieres tú ser mi discípulo? —Si quiero.

—A la vuelta montarás en mi mula, —prosiguió Raimundo.

Y por espacio de algunos minutos pareció caer en una meditación profunda, y nada dijo.

Sir Arquibaldo apretaba el paso; él le siguió sin resistencia y llegaron en breve a la calzada de Chiancourt.

Montañarte es por excelencia el sitio donde se hallan carruajes a cualquier hora, pero que carruajes! Caballo fético, coche desvencijado, bochero mal vestido, tren en fin q e insulta a los transeúntes con su ruidoso cascabeleo al andar.

Uno de estos carruajes pasó vacío en aquel momento. Sir Arquibaldo hizo una seña al bochero y se detuvo.

El cochero miró maliciosamente a Raimundo y dijo para sí: —¿Eh! aquí todo un caballero que va alegriito...

—Despacha, —dijo el inglés en vista de que tardaba en abrir la portezuela.

Hizo subir a Raimundo el primero y se instaló a su lado.

—¿A dónde hay que conducirnos? —preguntó el cochero.

—A la calle de Helder, 19, —repuso sir Arquibaldo.

El inglés tenia allí un lindo entresuelo amueblado que habia habido.

Mientras Raimundo iba en brazos de una alegre meditación, sir Arquibaldo caminaba, no menos reflexivo.

—Hubiera sido un majadero en matar a Raimundo, —se dijo, —y despues de todo Alea ó Algea, como él la llama, me hubiera ahorcado, y aunque el odio es a veces el camino del amor, es un camino un poco largo; yo le he encontrado mas corto: el de la gratitud. Diré que he encontrado a Raimundo idiota en el boulevard, a las cuatro de la mañana. Se lo presento, y es una buena presentación.

de presentarse en tan mal estado ante una mujer tan distinguida como Alea.

—Además era preciso que tuviese aspecto de haber encontrado a Raimundo por casualidad.

Subió, pues, rápidamente los veinte escalones que le separaban de su entresuelo, entró en su casa de puntillas para no despertar a sus criados, y se atavió con la misma puleritud que si hubiera ido al teatro ó al salón para pasar despues la noche en el club.

Despues bajó. Raimundo no se habia movido.

Reclinado en un rincón del carruaje, hablabá solo y persistía en creerse el gran profeta.

Ni siquiera se percibió de que Arquibaldo se habia sentado junto a él.

—¿Adónde vamos? —preguntó el cochero.

—A los campos Eliseos.

—¿Qué número? —No sé; pero es un palacio pintado de encarnado y rodeado de una verja de hierro.

—¿En cara de Mad. Alea? —Justamente.

—Perdonad, caballero, no voy.

—¿Cómo? —Y sir Arquibaldo miró al automedonte con asombro a pesar suyo.

—Es una mujer que lleva consigo la desgracia! —dijo el cochero.

Y pareció obstinarse en su resolución.

—¿Estais loco? —dijo el inglés a este hombre.

—No señor, —murmuró el cochero, —estoy en mi juicio y sé lo que me digo; conozco a esa señora desde hace mucho tiempo, y he llevado tres caballeros a su casa que todos han tenido un fin desastrosos.

Sir Arquibaldo meditó un momento en vista de la resistencia del cochero, y pensó ir a buscar otro carruaje; pero su sentimiento de curiosidad le detuvo.

—Pues bien, —dijo, —conducidme solo a la casa redonda de los Campos Eliseos.

—Eso sí, —dijo el cochero; —pero no llezo hasta la casa, conozco lo que cuesta.

—¿Cómo? —dijo el inglés a este hombre.

—No señor, —murmuró el cochero, —estoy en mi juicio y sé lo que me digo; conozco a esa señora desde hace mucho tiempo, y he llevado tres caballeros a su casa que todos han tenido un fin desastrosos.

Sir Arquibaldo meditó un momento en vista de la resistencia del cochero, y pensó ir a buscar otro carruaje; pero su sentimiento de curiosidad le detuvo.

—Pues bien, —dijo, —conducidme solo a la casa redonda de los Campos Eliseos.

—Eso sí, —dijo el cochero; —pero no llezo hasta la casa, conozco lo que cuesta.

—¿Cómo? —dijo el inglés a este hombre.

—No señor, —murmuró el cochero, —estoy en mi juicio y sé lo que me digo; conozco a esa señora desde hace mucho tiempo, y he llevado tres caballeros a su casa que todos han tenido un fin desastrosos.

Sir Arquibaldo meditó un momento en vista de la resistencia del cochero, y pensó ir a buscar otro carruaje; pero su sentimiento de curiosidad le detuvo.

—Pues bien, —dijo, —conducidme solo a la casa redonda de los Campos Eliseos.

—Eso sí, —dijo el cochero; —pero no llezo hasta la casa, conozco lo que cuesta.

—¿Cómo? —dijo el inglés a este hombre.

—No señor, —murmuró el cochero, —estoy en mi juicio y sé lo que me digo; conozco a esa señora desde hace mucho tiempo, y he llevado tres caballeros a su casa que todos han tenido un fin desastrosos.

condonación de los impuestos de laño pró- ximo y la adopción de aquellas medidas que puedan mejorar la suerte de las cla- ses más desahucadas por la penuria. Se acordó además felicitar á sus diputados.

Ha sido atendida la renuncia que ha hecho D. Pedro Gonzalez de Velasco del cargo de director del museo anatómico de la universidad Central.

Los dos jefes de seccion del ministerio de Estado, directores que han sido, seño- res D. Mariano Diaz y D. Victoriano Pe- rez, han sido agraciados con la gran cruz de Isabel la Católica.

Los periódicos portugueses censuran mucho al gabinete que preside el conde de Avila y creen que no dure mucho en el poder porque la oposición que tan en- contra se mostró del anterior ministerio, empieza á cambiar ante los proyectos del actual, que no son despues de todo mas que un remedo de los que pensados con detenimiento y madurez se propusieron en aquel.

Ayer regresó á Madrid de su viaje al extranjero el maestro compositor y em- presario del teatro de Jovellanos Sr. Gaz- amide.

La señora condesa de Plasencia ha si- do agraciada con la banda de damas no- bras de María Luisa.

Se ha concedido la llave de gentil-hom- bre de Cámara de S. M. al Sr. D. José Ma- ría Rivero, actual director general de Rentas estancadas.

En la aduana de Madrid se venderán mañana en pública subasta varios géne- ros y efectos, entre los que se hallan ar- tículos diferentes de quincalla, plata la- brada, una gran partida de pasamanería de seda y algodón, tejidos de lo mismo y con lana en piezas y pañuelos, sombreros de paja, guantes para teatro, cabello humano, guantes de punto y otros.

Dice el Pabellon nacional: «Cuanto más consideramos la brillante historia de los partidos conservadores liberales, así en España como en los demás pueblos regidos por una Constitución, mayores el convencimiento que to- mamos sobre la necesidad de reorganizar en nuestra patria un partido que tenga las condiciones propias de los que llevan dicha denominación.

Es necesario que las Cortes recobren todas sus preeminencias, que las liber- tades consignadas en la Constitución sean una realidad, que se ponga término á la serie de revoluciones que vienen ensa- yándose con bien escasa fortuna contra el sistema liberal.»

A pesar de las indicaciones que han hecho algunos periódicos acerca del via- je de la infanta doña Isabel y su esposo, podemos asegurar, dice el Pabellon nacio- nal, que este no se prolongará mas que hasta el mes de setiembre, en el cual re- gresarán los augustos esposos á esta corte, donde se establecerán viviendo completamente á la española y con ser- vidumbre tambien de España.

El sábado próximo, 30 del corriente, hará principio la solemne y devota no- vena que al agosto misterio de la Santísima Trinidad consagra su ilustre y numerosa congregación en la iglesia del Carmen Calzado, observándose en este religioso culto el mismo orden que los años anteriores. Varios oradores distin- guidos ocuparán, á ternativamente por las mañanas la cátedra de Espíritu San- to como panegiristas, habiéndose encar- gado de predicar las nueve tardes el se- ñor D. Antonio Julvez, doctor en sagrada teología y catedrático de la misma facul- tad en la universidad Central.

Desde principios del mes actual hay en la nueva iglesia del Buen-Suceso misa de dos todos los dias festivos; y á pesar de estar aquel punto en un extremo de la población, es tanta la gente que acude, particularmente en carruajes, que algu- nas veces se llena la nave del templo casi hasta el cancel de la puerta.

Los ingleses recorrieron el año pasado varios pueblos de esta provincia, ocu- rríendose en azufrar el viñedo con un ex- tinto tan satisfactorio, que todas las viñas en que emplearon su sistema dieron un fruto copioso. En la actualidad han vuel- to á presentarse, y según dicen, son mu- chos los labradores que piensan valerse de ellos para conseguir iguales ventajas.

La y entre las diferentes piezas que ejecutó con su admirable precisión y buen gusto figuró un coro de la *Sonnambula*, de mu- cha ejecución y dificultad, y mas tratán- dose de un desempeño al oído, sin la menor nocion de los primeros rudimentos del arte. Algunas de las personas en cu- yas casas ha tocado se proponen presen- tarla á S. M. la reina.

La niña se llama doña Rosario Nuñez y Chinchon, hija de una familia acomoda- da de Avila. Las personas que la han visto han quedado convencidas del gran porvenir artístico que espera á esta niña sobre todo si su familia la rodea de bu- enos profesores que sacando partido de su admirable precocidad completen su enseñanza musical.

La temporada próxima en el teatro de la Zarzuela promete ser muy brillante. La dirección del teatro la tiene el distin- guido cantante y actor D. Francisco Sa- las, quien ha formado ya su compañía de verso para la primera mitad de la temporada con actores de reconocido mérito, contando en primer lugar con el eminente actriz doña Teodora Lamadrid y el Sr. D. Victoriano Tamayo, que en el *Drama nuevo* confirman su reputación de artista de notabilísimo talento. El resto de la compañía está compuesto de actores que se han distinguido en Madrid y de algunos de gran mérito que trabajarán por primera vez en esta corte despues de haber conquistado una buena reputación en provincias.

El Sr. Salas piensa dar gran variedad á las funciones, y cuenta ya con obras de escritores justamente aplaudidos. En la segunda mitad de la temporada acaso reúna el Sr. Salas una escogida compañía de zarzuela.

Los mas distinguidos entre los escritores y artistas franceses se han asociado en París con el loable fin de apadrinar y abrir camino á los principiantes, tanto en las letras como en las bellas artes, re- moviendo los infinitos é insuperables obstáculos que al comenzar encuentran siempre el novel autor ó artista, aunque sienta arder en su frente la llama del ge- nio y aun cuando su obra primera sea una verdadera creación.

Dicen el *Imparcial* y la *Epoca*: «La autoridad gubernativa de esta pro- vincia ha dictado algunas disposiciones á fin de que se prohiban los juegos de azar y invite en el casino del Principe y que se cierre á las doce de la noche to- dos los dias.»

La Italia asegura que desde hace dias se han reanudado las negociaciones en- tre Roma y Florencia.

El marqués de Pépoli, nombrado re- presentante de Italia en Viena, ha salido ya de Florencia para ocupar su puesto.

Hoy recibimos los siguientes DESPA- CHOS TELEGRÁFICOS de la agencia *Havas*:

Paris, 26. Las harinas han tenido en esta capi- tal una baja de 3 francos desde el ma- ña. tes último.

El conflicto ocurrido entre la auto- ridad política y religiosa de Argel ha terminado.

Washington, 27. El general Stanton ha hecho dimi- sion del ministerio de la Guerra, en- trando á ocupar provisionalmente aquel puesto el general Thomas.

La fiebre amarilla disminuye en el Callao pero ha tomado mayor incre- mento en Lima.

Paris, 27 (por la noche). Un telegrama de Berlin anuncia que las noticias de Varsovia asegu- ran que se forman partidas de insur-ectos al mando de Langiewicz en en Galitzia hacia la frontera polaca.

Washington, 26. El Senado ha absuelto á Johnson de los cargos conecidos en los artículos segundo y tercero de la acusacion segun el número de votos que en la votacion anterior. Despues, el Senado ha suspendido sus sesiones.

Paris, 27. La cotizacion de la Bolsa de hoy ha sido la siguiente:

3 por 100 frances, 69'70.
4 1/2 id., 100'25.
Consolidados, 94 1/8 á 1 1/4.
3 por 100 portugués, 40 3/4.

El gobierno inglés ha recibido noticias de Abisínia. Las tropas expedicionarias continúan su movimiento de retirada. Dos regimientos han vuelto ya á Bom- bay. Las tropas y el material son embar- cados en Zoulla.

Escriben de Berlin á la *Agencia Havas* que las negociaciones relativas á la en- trada de la ciudad libre de Lubeck y del gran ducado de Mecklemburgo en el Zollverein continúan activamente; pero pare- ce dudoso que la entrada de estos Esta- dos pueda verificarse el 1.º de junio co- mo se esperaba. El gobierno de Mec- klemburgo Schwerin se ha dirigido re- cientemente al con cjo aduanero invitan- dole á ponerse de acuerdo con sus plenipotenciarios sobre la compensacion que reclama dicho ducado caso de que su entrada en el Zollverein lleve consigo la abolicion del derecho de tránsito que cobra este gobierno sobre las mercancías expedidas por el camino de hierro de Ber- lin á Hamburgo al través del territorio mecklemburgués.

Segun habíamos anunciado, el lónes se puso en escena en el Liceo de Piquer la comedia titulada *La niña en casa y la madre en las miséras*. El gran mérito de la produccion, y la circunstancia de que

se hacia en obsequio de la Sra. de Pi- quer, que tantas simpatías tiene en la buena sociedad madrileña, y á cuyo es- pecial tacto se debe en gran parte la bri- llantez que disfruta hace ya diez años su elegante liceo, atrajo al mismo una con- currencia mas numerosa y distinguida que nunca, la cual, sin arredrarse por el mucho calor que hacia, se complació en demostrar con su presencia lo mucho que aprecian á los Sres. de Piquer y á los discretos aficionados que forman la base del liceo. La ejecución de la comedia fué excelente, pues rivalizaron á por- fia tanto la distinguida señora que des- empeñó la parte de doña Leoncia, como las señoritas de Ferrer, Tendero, y se- ñores Alcon, Doce, Otero y Nuñez de Ve- lasco. El segundo acto, sobre todo, fué magistralmente desempeñado, arranca- do cada uno de los actores entusias- tas aplausos, llenándose el escenario va- rias veces de hermosos ramos de flores. La parte musical y literaria correspon- dió á las elegantes señoritas de Balmase- dá, Corfina y Salvador. Lucieron cada una en su género el talento de que están dotadas, mostrándose inspiradas, y vi- cionse recompensadas con estrépitosos aplausos y una lluvia de flores. El tenor Sr. Lingallarde, que acaba de regresar de Paris y que tan conocido es en los sal- ones de buen tono, cantó con el gusto que le es peculiar. El profesor Sr. Perez Menendez acompañó al piano. Los se- ñores de Fiquer debieron quedar altamente satisfechos de las innumerables enhora- buenas que recibieron al terminar tan brillante sesión, que formará época en los anales de su artístico liceo.

De la *Agencia Galvaud* recibimos hoy los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFI- COS: Washington, 26. Johnson ha sido absuelto sobre los artículos 2 y 3. La votacion sobre los demás artículos ha sido aplazada.

Londres, 27. La prensa inglesa elogia la condu- cta del Senado americano en la causa de Johnson.

Berlin, 27. Partidas de insurrectos recorren las fronteras de Polonia y de Galit- zia.

Se han suspendido las obras de las fortificaciones de Kiel.

Paris, 26. Se ha desmentido el rumor de una insurrección en Bucharest.

Ha bajado mucho el precio de las harinas.

Paris, 27. La cotizacion de la Bolsa de hoy ha sido la siguiente:

Fondos españoles: Crédito mobiliario 302'50.
Fondos franceses: 3 por 100, 69'70.
4 1/2 por 100, 100'25.
Fondos ingleses: 3 por 100 consolidado, 94 1/8 á 1 1/4.
Fondos italianos: 5 por 100, 51'20.

El celador de policía urbana núm. 377, depositó ayer en la casa de socorro de la calle de Capellanes, un niño de poco tiempo que estaba perdido en la calle de las Huertas.

Anoche ocurrió un ligero incendio en la escalera de la casa núm. 3 de la calle de Gerona, por efecto de haberse derramado un poco de aceite esencial de tre- mentina; pero afortunadamente logró so- focarse el fuego antes de que tomara pro- porciones, sin haber causado desgracias ni pérdidas de consideracion.

Se ha concedido la cruz del Mérito na- val, al primer ayudante de sanidad de la armada, D. Manuel Choquete.

Ha sido nombrado teniente coronel de infantería de marina, sin sueldo, ni an- tiguidad, el teniente de navio don Fer- min Ortega.

Se han concedido los honores de bri- gadier de la armada al capitán de na- vio D. Francisco Merry.

Por el ministerio de Marina se han dictado las órdenes oportunas á fin de que se convoque á oposiciones para in- gresar en el cuerpo de Sanidad de la ar- mada.

Ayer tarde fué hallado el cadáver de un hombre en completo estado de des- composicion, dentro de uno de los hornos del tejedor llamado de Farinas, situado en los altos de San Isidro. Supónese que el cadáver llevaria ya en el horno unos dos meses, por el estado en que se en- contraba. El juzgado de la Latina instruye las oportunas diligencias.

Se han concedido cuatro meses de li- cencia para restablecer su salud en esta corte, al alférez de navio D. Alberto San- chuez Teza y Calvo, que ha regresado de la campaña del Pacifico, en la fragata *Almansa*.

Ya se ha encargado de la direccion ge- neral de la armada en el departamento de Cádiz el Sr. D. Luis Roldan, nombrado háce poco tiempo para este cargo.

Ha sido ascendido á la plaza de auxi- liar primero de la aduana de Valencia, D. Manuel María Lopez de Ocaña, em- pleado que era en la de Málaga.

El Sr. D. José de Entrada y Perales, regente de la Audiencia de esta corte, ha sido agraciado por S. M. con la gran cruz de Isabel la Católica.

Con motivo de la proximidad de la Pas- cua de Pentecostés, pasado mañana se

verificará al visita general de cárceles y hospitales por la Audiencia de Madrid. Mañana á las doce será la visita prepara- toria.

Se ha concedido la cruz de Carlos III al médico mayor de la armada Sr. D. Félix Pantostier y Lara.

Han sido agraciados con la encomien- da de número de Isabel la Católica los oficiales de la secretaría de Gracia y Jus- ticia D. Ramon Lopez Cano y D. Evaristo del Rey y Pidal.

La *Biblioteca económica de instruccion y recreo* continúa publicando sus bien es- cogidas obras con la mayor regulari- dad. Hace dos ó tres dias se ha puesto á la venta una interesante traducción del inglés por el Excmo. Sr. D. Angel Calderon de la Barca, ministro que fué de Estado, con el título de *La mejor vi- ta*; libro que alcanzó gran boga en la Gran Bretaña, considerándose como una obra maestra en su género.

Confirmando las noticias que hemos anticipado á nuestros lectores dice el *Im- parcial* de hoy:

«Parece que se estudian economías importantes en todas las dependencias del Estado que pongan en completo acuerdo los gastos y los ingresos. En uno de los departamentos se aspira, según nos aseguran, á que queden solo dos di- recciones.»

«Parece que con motivo de las econo- mías que el gobierno está dispuesto á hacer, se suprimirá una alta dependen- cia del Estado.»

«Se ha hablado de un próximo viaje á Madrid de nuestro ministro en Londres. Pero los amigos del señor Vistahermosa creen que por ahora está aplazado por lo menos este viaje.»

Antes de empezar las vacaciones, el consejo de Estado examinará los regla- mentos de la ley de Instruccion prima- ria.

A consecuencia del aumento de perso- nal que ha tenido la renta de aduanas por las nuevas inspecciones que se han creado en las líneas de ferro-carriles, han sido nombrados auxiliares de vistas, con 500 escudos anuales, 24 aspirantes ya examinados y que estaban prestando servicios como auxiliares supernumerarios, aunque sin sueldo, en varias adua- nas.

Escaso es ya el número de dichos as- pirantes que quedan por colocar en pla- zas efectivas, y contando con las vacan- tes naturales, es de creer que antes de concluir el año se convoque á los aspi- rantes á nuevos exámenes.

Hoy ha tenido lugar ante el consejo de Estado la vista del pleito contencioso- administrativo, á instancia de la junta de gobierno de la sociedad Crédito Cán- abrio, de Santander, en reclamacion de la real orden de 20 de enero de 1867 por la que se declaró nulo un acuerdo de aque- lla, imponiendo un dividendo pasivo á las acciones. El defensor de la men- cionada junta ha sido el estudioso y aven- tajado joven letrado D. Luis de Echever- ria, discípulo del eminente jurisconsulto D. Cándido Nocedal. El Sr. Sanja, fiscal del consejo ha representado á la admi- nistracion y el Dr. Fernandez de la Re- guera á varios accionistas.

Hoy se han vendido en el mercado de esta corte 1367 fanegas de trigo al precio medio de 91'82. La cebada se ha vendido de 46 á 50.

Hoy han entrado por las puertas de Madrid 3842 arrobas de trigo, 3303 de harina, 3964 de carbon, 92 vacas, 463 carneros y 114 corderos.

En los momentos en que la cuestion financiera es la capital en España, tienen interés, aunque sean en globo, las medi- das presentadas por el ministerio del conde de Avila á las Cortes portuguesas para hacer frente á la situacion muy di- ficil de la hacienda lusitana.

Los proyectos en número de quince, consignan la desamortizacion de los bie- nes pertenecientes á la instruccion pública y al clero, y de los montes del Estado con garantías para impedir su destruc- cion, la represion del consejo ultrama- rino, reduccion del tribunal de Cuentas, y organizacion mas económica de las de- pendencias de Hacienda, la imposicion de multas y pago de intereses á los que se retrasan en sus contribuciones, la sup- resion de cesantías y el establecimiento de reglas mas rigurosas para las jubila- ciones; un impuesto muy módico so- bre las traslaciones de valores muebles; el aumento de la contribucion personal y el establecimiento de otra sobre artícu- los de lujo; el impuesto de 10 por 100 so- bre los dividendos de las compañías y toda clase de empresas mercantiles, un aumento ligero en los derechos sobre azúcares, tabacos y aguardientes, y por último, la fijacion de tipos algo mas al- tos en la contribucion territorial y per- sonal, así en el reino como en las posesi- ones portuguesas. Se prometen aun mayores economías en los gastos públi- cos.

Confirmando nuestras noticias dice la *Epoca*: «Este año se anticipará la jornada de la cote á San Mateo. En los últimos dias de julio, SS. MM. harán una esce- rsion á uno de los puertos del Cantabrico para tomar baños de mar. Créese que el punto preferido sea Santander.»

Ayer tarde salió para Paris el señor embajador de Francia que parece lleva el objeto de dejar en Paris á su señora, que se halla en meses mayores. El se-

ñor Mercier regresará dentro de pocos dias.

Ha regresado de los baños de Alhamá el senador del reino señor marqués de Vallejo.

Está tarde á las tres y media ha salido para Francia el capitán general duque de la Torre.

El Sr. D. Miguel Sanchez, director ge- neral de la *Lealtad* y otros periódicos monárquicos, va á dar á luz en brev, una obra titulada *Felipe II*, y la ligó constando á una obra publicada en Italia en que parece se trata muy dura- mente á España.

Ha regresado á Madrid el Sr. Corou- do y hoy ha asistido ya al ministerio.

Entre los asuntos que quedaron pen- dientes en el Congreso y cuyo detalle hemos publicado, olvidamos una peti- cion del Sr. Fernandez de Vela co D. F. encaminada á que los magistrados, jue- ces y fiscales que pueban ser procesa- dos, estando la causa en suarrio no sean re- puestos interin no obtengan un jallo al- sutorio.

Se ha concedido la llave de gentil- hombre á D. Francisco Cea Bermudez, se- cretario que fué de la embajada de Espa- ña en Roma y hoy representante en Constantinopla.

En breve empezará la tirada de los nuevos billetes de banco de 1000 rs. Hace ya dos ó tres dias que se recibió la má- quina para hacer la tirada, y el consi- guiente activa todas las disposiciones conve- nientes para que cuanto antes se ponga en circulacion estos billetes, que se ha- visto obligado á recoger.

Se ha concedido un ascenso al auxiliar de la clase de cuartos del ministerio de Fomento D. Lino Medondo Moyano; igual ascenso han obtenido los auxiliares de la clase de quintos Sres. Izarduy y Oteo. El Sr. Zarraga pasa de la clase de tercero á la de segundo y á la vacante que resul- ta pasa con 14000 rs. el Sr. Moreno Al- bertos, oficial de la seccion de Fomento en el gobierno de Madrid.

Hasta esta tarde á las tres no se ha v- rificado el juramento en manos de S. M. del presidente del tribunal de Guerra Marina general Sorta, habiendo asistido el señor ministro de la Guerra.

El general Alesson se halla enfermo desde hace unos cuantos dias.

Hoy se ha verificado la quema de efec- tos en la Deuda. Mañana es la subasta del material y pasado del personal.

El número de las *Novidades* correspon- diente al dia de hoy ha sido recogido de orden de la autoridad, según ofició de la seccion de imprenta que publica nuestro colega, cuyo portada lamenta- mos.

En breve regresará á Madrid el coronel del regimiento de Burgos D. Francisco San Juan, que se halla con licencia en Mallorca.

El sábado habrá visita general de cár- celes con motivo de la próxima pasqua.

El general Gaertner no ha ido á Alca- lá como ha dicho un periódico, de quic- lismo copiado la noticia. El general Gaertner manda la primera division de in- fantería, el general Buruaga la segunda, el Sr. Jimenez Sandoval la de caballería y el Sr. Vega la ligera, y este es el que reside en Alcala, para donde ha salido.

La real academia de Ciencias morales y políticas celebrará junta pública el do- mingo 31 del corriente, á la una de la tarde, en el salon destinado al efecto en la casa llamada de los Lujanes, plaza de la Villa, núm. 2, principal, con el objeto de dar posesion de plaza de número al Sr. D. Juan Martin Carramolino, el cual leerá su discurso de entrada, contestán- dole á nombre del cuerpo el Sr. D. Anto- nio Benavides, académico de número.

La cotizacion oficial de la BOLSA DE MADRID de hoy es la siguiente:

Table with columns: FONDOS PUBLICOS, CARRUTERAS, and CAMBIO. Rows include various financial instruments and their prices for different dates.

DIARIO DE MADRID.

SANTO DEL DIA 20.—San Maximino, bispo y confesor. GULTOS.—Saguna el jubileo de Guantana heras en la iglesia de religiosas de San Fernando...

AGUA AMERICANA.

Esta agua tan conocida del público para destruir las chinches y los gérmenes que estas dejan, se vende en la farmacia calle del Pez, núm. 9, esquina a la calle de la Madera. Frasco 4 rs.

ELIXIR ODONTÁLGICO y polvos dentífricos de Ludovisi, primer dentista de SS. MM.

Preparárase y se venden en nuestro laboratorio hace algunos años con un éxito segurísimo para curar radicalmente las caries de los huesos de la boca, fortificar dientes y muelas, prevenir inflamaciones, conservar tersa y brillante la dentadura y proporcionar un olor agradable.

Debemos advertir a nuestros favorecedores y al público, que los ingredientes que en ambos preparados empleamos son de lo más selecto, y la fórmula que poseemos especial, lo cual hace su diferencia completamente por su confección de otros que con el mismo nombre se venden en esta corte para el mismo objeto.

Se venden expeditamente también las rodadas piloras inglesas que tan felices resultados están dando en las hemorragias y leucorreas. Único depósito en Madrid: Farmacia de Escorial sucesor de Colantes, Plaza del Ángel núm. 3.

P. I. GIMNASIA. ESRIMA. PRIMERA y segunda enseñanza y facultades. Barco, 2.

COR DEL GAS CON ASTILLAS 13 RS. Quintal; con fuerte 13 rs. quintal; llevando 25 quintales a 12 1/2 rs. el primero y a 12 el segundo; garantizando la cantidad y el peso. Tahona de las Descalzas, núm. 6, esquina a la de Capellanes, y Farmacia, núm. 1.

DESPACHO CENTRAL DE EXHORTOS, Mayor, 97, entresuelo.

Se encarga de cumplimentarlos con prontitud en todos los juzgados y tribunales de España, islas de Cuba, Puerto-Rico y las Canarias, participando los gastos de su cumplimiento y devolviéndolos evacuados con la cuenta documentada de lo que haya ocasionado.

También se encarga de la inserción de edictos y providencias judiciales en la «Gaceta de Madrid» y Boletines oficiales de las provincias, y de proporcionar los documentos y partidas sacramentales que se necesitan, haciéndolos venir del punto donde estén protocolizados o archivados. La correspondencia al director, D. José Ami.—Madrid.

ENOLATURO DE ACÓNITO Y CANCHALAGUA.

Este medicamento es especial para fluidificar y depurar la sangre en todos los padecimientos sanguíneos, como congestiones, varices, ronqueras, etc.—Farmacia de Aribas, Jacometrezo, 32, Madrid. Frasco 14 rs.

POMADA ANTIHEMORROIDAL.—ES el mejor resolutorio para curar las almorranas, según pruebas que tenemos como justificantes. Madrid, Hortaleza, 9; Valladolid, Dr. Romo; Valencia, Rives; San Sebastián, Dior Beato.

DOÑA POLONIA SANZ, PRIMERA dentista de cámara, sigue construyendo las dentaduras de nueva invención y dientes, y además otras muelas, dientes y raigones, cura las enfermedades de la boca, por inveteradas que sean, garantizando sus obras. Mayor, 22 y 24.

POSTAS, 13, ESQUINA A LA DE SAN CRISTÓBAL.—Lanillas (araguis) y otras a 14 cuartos, 2 rs., 2 1/2, 3, 3 1/2, 4 y 5 rs. Lindísimos percales, chacecos y madapolanes a 14 cuartos.

LA COMERCIAL.—BARQUILLO, 28.—Compra pólizas de la Tutelar, Caja de Capitales, Peninsular y otras compañías.

MIRACRUZ. Se alquila una ó las dos habitaciones con cucaña-cochera, de la casa de campo de aquel nombre, situada en la carretera general, entre San Sebastián y Pasajes, Guipúzcoa. Diríjase a la viuda de Calisairo, San Sebastián, Embeltran, 12.

QUESO DE BOLA fresco.—Se ha recibido una gran partida y se vende a 13 rs. pieza y 5 rs. por libras. Ultramarinos de Carlos Prast.—Las Colonias, Arenal, 8.

FONDA DEL COMERCIO ALCALA, 1. Esquina a la Puerta del Sol. Hospedaje con esmerado servicio, desde 20 rs. y cubiertos desde 6.

TRIVIÑO, CIRUJANO DENTISTA. Extrae muelas sin dolor de ningún género por un aparato anestésico, calle Mayor, núm. 33, principal.

RETRATOS Estarjeta americana, seis, 40 rs.; idem pequeñas 24. E. Otero, Carrera de San Jerónimo, número 16.

PIANOS. Se acaban de recibir magníficos con el nuevo sistema de graduación, palisandre, tres cuerdas, siete octavas y sin competencia posible en los precios. Cajón y embalaje, 120 rs. Zócalos y baquetos de colores. Llaves de afinar, tornos, etc. La Sin Par. Fuencarral, 43, duplicado, principal, Madrid.

TINTA PRUSIANA.—ESTA TINTA es de un negro inmejorable. Frascos a 12 cuartos, 2, 3, 4, 6 y 9 rs. Ancha de San Bernardo, núm. 12.

DINERO. Calle de Tetuan ó Negro, 20, entresuelo izquierdo, esquina a la del Carmen. Seña en el arte sobre todas las papeletas de empeño del alonto de Piedad, se compran las mismas, aun las vencidas, y se dan alhajas de casas de préstamos.

COMPANIA DE LOS FERRO CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE.

FERIAS EN CÓRDOBA los días 31 de mayo y 1.º y 2 de junio de este año. CORRIDAS DE TOROS los días 31 de mayo y 1.º de junio.

Billetes de ida y vuelta con GRAN REBAJA de precios, con facultad de permanecer en Córdoba los días 31 de mayo y 1.º y 2 de junio.

Table with 3 columns: CLASE, CLASE, CLASE. Rows for Madrid, Toledo, Alcazar, Manzanares, Valdepeñas, Vilches, Linares, Baza, Mengibar, Andujar, Argonilla, Marmolejo, Villa del rio, Montoro.

Los niños, militares y marinos no tienen derecho á reduccion alguna sobre los precios indicados. No se admite otro equipaje que lo que el viajero pueda llevar á la mano.

VENTA DE FINCAS.

Por disposicion de los herederos de D. Matias Castillo, se sacan á la venta en la ciudad de Zaragoza las fincas siguientes: 1.ª Una posesion sita en Urdin, término de Zaragoza, compuesta de 543 cahices...

2.ª Un término ó coto ralonio, denominado Valerías, sito en la provincia de Huesca y su partido de Sariñena, de cuya estacion en el ferro-carril dista solo una legua...

3.ª Se compone de abundantes y excelentes pastos, tierras de labor, de regadio y de secano; casa-castillo, iglesia donde se celebra el culto, siete casas para los colonos, una casa-posada sobre la carretera de Barbastro á Zaragoza, tres parideras y ademas canteras de cal y piedras de siliferia.

Se admiten proposiciones hasta el 20 de julio próximo inclusive. El pliego de condiciones estará de manifiesto en la expresada ciudad de Zaragoza y casa de don Benito Ferrandez (uno de los herederos, calle de la Independencia, núm. 21.)

CENTRO COMERCIAL EN VALENCIA, BARCAS, 44 Y 46.

Se remiten á todos los puntos de la Península y del extranjero cuantos productos se dan en la provincia, á los precios corrientes de la plaza. Vinos, aguardientes, aceites, azúcares, granos, legumbres, hortalizas, frutas, plantas, semillas, árboles frutales, etc. Comisiones y consignaciones. Proveedores de gran número de establecimientos de venta. Se mandan listines de precios corrientes.

VENTA DE MADERAS PARA CONSTRUCCION.

El día 1.º de julio próximo se subastará en Barcelona, en la casa núm. 22, calle Riera de San Juan, la venta de 30000 cargas de madera de pino, de diferentes dimensiones, á cortarse en cinco años en el bosque de Carreu, situado en el partido de Tremp, provincia de Lérida y cercano al río Noguera, por el que se facilita la extraccion de aquella. Las condiciones para dicha subasta están de manifiesto en esta, en poder de D. Pedro Berlin, calle de la Concepcion Gerónimo, núm. 7, cuarto bajo derecha.

AL PRINCIPE ALFONSO. BAZAR DE ROPAS HECHAS, CALLE DE PRECIADOS, NUMERO 3.

Alta novedad en trages de lanilla, lana y seda y Melton á 110, 140, 170, 200, 240 y 280 reales. Grandioso surtido en trages de hilo para campo á 50, 70, 80 y 100 reales.

ENFERMEDADES DE LA VEJIGA

de las vías urinarias y enfermedades contagiosas curadas por el JARABE DE BLAYN. Único recomendado por los mejores médicos de París, siendo de un sabor exquisito y agradable al paladar. Véndose á franco 3, 5 y 8 la botella en casa de Blayn, farmacéutico en París, 7, rue du Marché Saint Honoré, y en casa del doctor Simon, depositario general, calle del Caballero de Gracia, núm. 3, en Madrid.

VAPORES-CORREOS DE CANARIAS.

Salidas de Cádiz para Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas, los días 7 y 22 de cada mes á las cuatro de la tarde. Consignatarios en Cádiz los Sres. Retortillo, hermanos.

AGUAS TERMALES. BAÑOS VIEJOS DE FITERO. (NAVARRA.)

Conocidísimos son los maravillosos resultados que dan las virtudes medicinales de estas prodigiosas aguas, ya célebres por su originalidad desde tiempos remotos. Su eficacia está reconocida para combatir principalmente las afecciones reumáticas y gotosas, las nerviosas, las escrofulosas y sifilíticas, las parálisis y las enfermedades de los huesos.

GRAN LABORATORIO QUIMICO. único establecimiento de su clase en España, montado según los últimos adelantos, con autorizacion del gobierno POR LOS CATEDRÁTICOS SAEZ, UTOR Y SOLER. CALLE DE CARRETAS, NUMERO 14, CUARTO BAJO.

VAPORES-CORREOS ESPAÑOLES DE LAS ANTILLAS Y A COLON (ASPINWALL).

Salen de la Habana los días primeros y 17 de cada mes para Nuevitas, Gibara, Baracoa, Cuba, Puerto-Plata, Mayaguez, Aguadille, Puerto-Rico y Santhomas. Los viajes de los vapores «Pájaro del Océano» y «Motuzuma» u otros en su lugar, están en combinacion con los vapores-correos trasatlánticos españoles é ingleses respecto á sus entradas y salidas en la Habana, Puerto-Rico y Santhomas.

FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y ALICANTE. BILLETES DE IDA Y VUELTA A PRECIOS REDUCIDOS VALEDEROS EN EL DIA.

Table with 3 columns: CLASE, CLASE, CLASE. Rows for Getafe, Pinto, Valdemoro, Ciempozuelos, Aranjuez, Toledo, Valdecañas, Vicalvaro, San Fernando, Torreón, Alcala, Azuqueca, Guadalajara.

Estos billetes se despacharán durante todo el año en Madrid para las estaciones citadas ó vice-versa. Los niños militares y marinos no tienen derecho á reduccion alguna sobre dicho precio.

ALMONEDA MÓNSTRUO.

Remate á precios muy bajos de los objetos que aun existen en ella. Hay espejos, camas de hierro, sofás, una media sillera, colchones, relojes, armarios de luna, vajilla, ropas blancas, cortinaje, bules para el suelo, etc., etc.

ALMONEDA DE MUEBLES DE LUJO

Ay mesa-ministro, sillera, espejos, ropero, librería, sillas y sillones de regilla, etc., etc. Muñoz Torrero, 5, segundo, de diez á cinco.

LA PATERIA «LA MAHONESA» MONZONERA, 51.

Rebaja positiva: botinas vacas con media suela, 40 rs. Idem becerro idem 34. Idem becerro de una suela, 30. Idem chagrin puntera, 32. Idem charol entera, 36. Idem charol con chanclo, 34. Botinos de becerro, 30. Bercegujos de becerro, fuertes, 20. Zapatos id. id., 16. Para señora: polonesas adornadas 36. Chagrin puntera, fuertes, 24. De cabra id., 20, y de ratel puntera, escarpin, 22. Se garantiza el cosido.

EN LA INMEDIATA VILLA DE PINO se vende en precio módico una casa de recreo.

ALMONEDA.—ARMARIO DE LUNA Y mesa ministro, mesas de noche y media sillera de reps, dos galerías y un divan. Carrera de San Francisco, núm. 6, principal.

DUENO, BONITO Y BARATO.—AZUCARILLOS á 4 rs. libra, garbanzos de lo más selecto en cocuhuras, tamaños y precios arreglados. Desengaño, número 12, lonja.

EL MUSEO ANTROPOLÓGICO. ANATOMICO y etnológico, bajo la direccion del Sr. Neger, y compuesto de más de 800 piezas y sugelas, segun expuesto al público durante quince días en la calle de Alcalá, núms. 18 y 20, piso bajo, desde las diez de la mañana hasta las once de la noche.

POMADA DE CERVITILLO DEL ASIA. Especifico para hacer crecer, conservar y renovar el pelo, evitar salgan canas y obtener buena barba y bigote á uso cada temprana. Pantoja, 6, Madrid, y 10 rs. bot.

PRIMER ANIVERSARIO. EL SEÑOR DON JUAN DE ANDRES BARRIO, falleció el día 3 de junio de 1867.

Doña Josefa Serra, viuda; D. Manuel, don Francisco y D. Miguel de Andrés y Serra, demás parientes y testamentarios, suplican á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir á la misa de aniversario que en sufragio de su alma se ha de celebrar en la parroquia de Santiago y San Juan Bautista de esta corte, el 29 del corriente, á las diez de su mañana, en lo que recibirán favor.

SEGUNDO ANIVERSARIO. La señora DOÑA ELISA IZABIA DE GOMEZ ROLDAN, falleció el día 29 de mayo de 1866. R. I. P.

Todas las misas que se celebran el viernes 29 del corriente en la iglesia parroquial de Santa Cruz, se aplicarán en sufragio del alma de dicha señora.

Su familia suplico y agradecer á sus amigos que se sirvan encomendarla á Dios.

SE CEDE UNA TIENDA EN LA CALLE DE Hortaleza, núm. 3, perfumería.

IMP. DE D. HILARION DE ZULOAGA. Editor responsable el mismo.